

Tes Urine WBP, Bukti Serius Rutan Kelas IIB Lubuk Sikaping Cegah Narkoba

Syafrianto - PASAMAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 16, 2023 - 12:59



Pasaman, - Usai melaksanakan penggeledahan kamar hunian, Tim gabungan menggelar tes urine kepada Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP), Kamis (16/11/2023).

Kepala Rutan Lubuk Sikaping, Nofrizal mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan langkah progresif Rutan Lubuk Sikaping dalam mewujudkan Rutan yang zero halinar.

"Kita akan lakukan penggeledahan ke seluruh blok hunian tanpa terkecuali termasuk juga tes urine. Sapu bersih, ambil segala jenis barang terlarang dan berbahaya yang ditemukan dalam blok," kata Ka.Rutan Nofrizal.

Penggeledahan dilakukan secara detail dan menyeluruh ke seluruh sudut ruangan. Satu per satu WBP dicek badannya sebelum mensterilkan kamar hunian untuk dilakukan penggeledahan.

Segala jenis barang terlarang dan berbahaya yang didapatkan dari penggeledahan blok hunian diamankan. Beberapa jenis barang seperti barang pecah belah, (seperti alat cukur) sendok besi, gosok gigi serta kartu remi.

"Barang-barang yang didapatkan ini selanjutnya akan kami musnahkan," katanya.

Setelah melakukan penggeledahan, kegiatan dilanjutkan dengan tes urine kepada WBP dengan mengambil sampel sebanyak 40 orang. Hasil dari tes urine tersebut menunjukkan bahwa seluruhnya negatif.

"Alhamdulillah, hasil tes urine seluruhnya negatif. Ini menunjukkan bahwa WBP di Rutan Lubuk Sikaping tidak ada yang menggunakan narkoba," ujarnya.

Kegiatan penggeledahan dan tes urine berjalan dengan baik dan lancar. Nofrizal mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran yang telah hadir membantu melancarkan kegiatan ini.

"Kegiatan positif seperti ini akan kami laksanakan secara rutin untuk mewujudkan Rutan Lubuk Sikaping yang zero halinar," ucapnya mengakhiri.

Sementara Kasat Narkoba AKP Ahmad Ramadhan mengatakan kegiatan penggeledahan dan tes urine ini untuk mendeteksi dini.

"Untuk mengurangi jaringan yang ada didalam lapas dan jaringan ada diluar agar mataramtainya terhenti dan terputus," sebutnya.